

juillet. Un archevêque slave, Mgr Sembratowicz, a pontifié aux offices de ce triduum dans la langue slave et d'après le rite grec, avec l'assistance de quelques prêtres ruthènes venus de Lemberg. Les élèves du collège Grec-Ruthène de Rome étaient présents aux cérémonies. Ainsi, l'on a vu se renouveler la célébration des saints mystères d'après le rite et la langue des apôtres des Slaves, dans la basilique même où reposent les restes glorieux de l'un de ces apôtres.

Le Souverain Pontife a fait ériger aux deux saints une magnifique chapelle dans la basilique de Saint-Clément. Cette chapelle est terminée par une abside assez profonde et renouvert en entier d'une fresque à fond d'or, qui représente Notre-Seigneur assis avec un livre sur ses genoux ; saint Cyrille et saint Méthode à ses côtés, et, à ses pieds, Léon XIII. Le Pontife, revêtu de la cape blanche et agenouillé, les bras étendus, tient dans l'une de ses mains et présente à Notre-Seigneur la basilique de Saint-Clément. La chapelle s'ouvre sur la nef latérale de droite. La lumière qui l'inonde fait apparaître dans toute leur splendeur les marbres précieux et les dorures d'un goût exquis dont elle est ornée.

CONSÉCRATION DE MGR CRAVEL, ROME 3 AOUT 1885.

Son Eminence le cardinal Moran, archevêque de Sydney, a donné hier, la consécration épiscopale, dans l'église de Sainte-Agathe-des-Goths, annexée au collège Irlandais, à LL. GG. Mgr Walsh, archevêque de Dublin ; Mgr Gravel, premier titulaire du nouvel évêché de Nicolet au Canada, et Mgr Sogaro, vicaire apostolique de l'Afrique centrale. L'Eme cardinal consécrateur était assisté de NN. SS. Richard Gilmour, évêque de Cleveland, et Tobie Kerby, évêque titulaire de Lita et recteur du collège Irlandais. Bon nombre d'invités, et notamment l'élite de la colonie irlandaise, étaient présents à cette cérémonie, dont la touchante majesté empruntait aux circonstances spéciales au milieu desquels elle s'est accomplie ; le caractère d'une nouvelle manifestation de la sollicitude du Saint-Siège pour l'Irlande. On y voyait, en effet, auprès du premier cardinal de la lointaine Australie, irlandais d'origine, et ancien évêque en Irlande, à Gisory, le nouvel archevêque de Dublin et les deux nouveaux évêques destinés aux colonies anglaises dans le Canada et en Afrique.

L'Irlande était aussi représentée par tous les élèves de son collège à Rome et par leur recteur, Mgr Kerby, prélat assistant. L'autre évêque assistant, Mgr Gilmour natif de Glasgow, représentait l'Ecosse : on voyait ainsi réunis ces illustres fils de la Grande-Bretagne à cette belle cérémonie du sacre, qui offrait l'image vivante de l'apostolat et de la mission civilisatrice de l'Eglise.

Aussi, lorsque le primat d'Irlande et les deux autres évêques nouvellement consacrés, accompagné de l'Eme cardinal Moran et des deux prélats qui l'avaient assisté, se sont rendus hier soir, à l'audience pontificale, le Saint-Père leur a dit : " Ma pensée a été